

木の実幼稚園 関係者評価表

☆評価年月日 R6年 9月27日

☆評価者 姓(仲川 朋代)

評価項目No.	評価~本園の行った自己評価の項目についてご意見、ご感想を自由に御記述下さい。
1	新ホールの「ミナルホール」は幼稚園のホールとは思えない様なおしゃれなホールで、フェンスをなくすことで防犯面が少し不安ではあります。が、紙袋が増えずらしい植物もみながら快適と楽しめます。
2	何度も園長先生や先生方が水やりや落ち葉拾いをされているの見かけます。自然が身近で、観察したり、考えたりすることで好奇心や探究心をお友達と身に付けることができ、すばらしい環境だと思います。子ども達の為にそうじや水やりをして下さり、本当にありがとうございます。これから何年もかけて植物が成長し、自然の変化に気づき、質の高い保育環境を子ども達が受け、学ぶますように。
3	良質なおもちゃや絵本がある素敵な空間で、大人もくすと笑顔になれるお仕事かけがあったり、みんながワクワクするような環境だと思います。保護者にとっても安心できる西を窓がされており、机も椅子も出していない状態では、先生方との距離感がグッと縮まり、リラックスできる空間が石垣保育園です。
4	日本の幼稚園ではまだまだ足並みをそろえて進める保育が多い中、木の実幼稚園は子ども達の会話から始まるクラスオーディナル保育がされています。とても大切な幼児期に、遊びながら、「教えてもらいたい最高の学び」を木の実幼稚園で体験できることを保育関係の方や保護者の方々に届くことを願っています。
5	子どもの「やってみたい!!遊んでみたい!!」という気持ちに沿った環境づくりをすること、先生方が日々の観察からそれを叶える努力の姿勢だと思います。保育内容の楽しさ、自分の志しを追求するからこそ、子ども達を引きつける素敵な環境が作られているんですね!!今後も木の実幼稚園の質の高い保育が楽しみです。

本園の行った自己評価について、上記以外のご意見、ご感想ありましたらお書き下さい。

私が「木の実幼稚園がいい!」と決めた瞬間は、先生方の笑顔がまぶしくキラキラしていて、挨拶をして下された所。型にはめず、子どもの成長を見守り、「らしさ」を認めて下さるところ。子どもの目線に立ち、子ども達と会話をしている所を見てここがいいと私が決めました。今後も先生方の笑顔と子どもたちの遊びとした言葉らしい姿を守りつつ、時代に寄り添いつつも木の実幼稚園の大切な部分は変わらず、育んでもらいたいなと思います。我が家3人、大切な幼児期に充実した貴重な時間を過ごすことができました。

ご協力ありがとうございました。いただいたご意見、感想は本園の今後のために有効に活用させていただきます。

ありがとうございました。

木の実幼稚園 関係者評価表

☆評価年月日 2024年 9月 28日

☆評価者 姓名(徒原 美奈)

評価項目No.	評価~本園の行った自己評価の項目についてご意見、ご感想を自由に御記述下さい。
1	新ホールの階段を上がりて奥に進むととても広い空間が広がっていて、大きな窓から見えるセコイアの木が海外に来たかのような気分になり、中はまるで別世界。ホール内では、子供達が触れるもの全てに木の素材を使用しているのですが、日常生活では、なかなか取り入れることのできない環境づくりをしてくださっていることにも、とてもありがとうございます。
2	園庭については、以前と比べて、かなり多くの花やグリーンが増えたと思います。私も知らない木や花もあり、ホールセンターでは手に入らないような珍しい種類があり、目で見ても美しいですし、子供達がこれに触れたり匂いを嗅いでみたりして樂んでいます。今は園の外からガルスベリの花やひがんばが咲いてるのか見て、花を通じて季節の移り変わりを感じることができ、とても素敵な園庭。
3	新ホール1階の絵本とあわせたライブブリーはコミナで何度か利用させていただいているが、図書館でもあまり見かけない珍しい絵本もあり、あわせるとともに良質なものが置かれる印象です。 例えば「木の積み木(ツリーフロックス)など、量的にも価格的にも
	家庭で取り入れるには、なかなか難しいです。それでも、ライブブリーで遊ばせていただけう価値があると思います。市の支援センターとはやや違っていて、子供達も楽しく遊んでいます。大人の私が遊びにでも行ってくるような施設にひらくと思います。
4	木の実幼稚園が大好きなので本の販売をすごく楽しみにしています。この幼稚園のプロジェクト型保育について、より理解を深めることが出来たかなと思っています。
5	質の高い保育を目指して園内研修会を自分企画、実施されていることがあります。教員の皆々の意識の高さがうかがえます。最近参加させていただいたコミナでは先生が持つておられる資格を活かされ、リトリックをされていて、とても素敵だなと思いました。
(2)本園の行った自己評価について、上記以外のご意見、ご感想ありましたらお書き下さい。	
(2)植樹にあたっては、保護者も参加できるよう園の皆さんに配慮してくれました。このような活動に参加させていただき、とても嬉しく園での最高の思い出と言ひ念になります。本当にありがとうございました。植樹した木は、過去の卒業生の記念樹となりました。本当にありがとうございました。植樹した木は、過去の卒業生の記念樹となりました。他にもどんな木を植えるか配置や種類など、細かく考えてから植えられ、とても感じました。植樹木が元気に育つこと同時に、木の実幼稚園に通う子供達も元気に大きく育つように願っています。 また木の実幼稚園や園の皆様の今後益々の発展をよろしく祈り申上げます。	

ご協力ありがとうございました。いただいたご意見、感想は本園の今後のために有効に活用させていただきます。

木の実幼稚園 関係者評価表

☆評価年月日 2024年 9月 28日

☆評価者 姓名(上野 智子)

評価項目No.	評価～本園の行った自己評価の項目についてご意見、ご感想を自由に御記述下さい。
1	新ホールは建設予定の発表以降、随時頂いていてお知らせを拝読し、心待ちにしていました。「木育」の理念を充分に体感出来る空間であり、二階部分の高い天井、空や四季折々の園庭の植物が良く見える大きな窓は解放感があり、非常に素敵なおホールだと思います。壁面収納内に余計なものが目に入らず、子ども達はどの時の保育内容に集中して楽しむことが出来ると思っています。壁面の所々に遊び心のあるピクトグラムが施されているのも、流石木の実幼稚園だと脱帽です。
2	新ホール西側斜面の植物は様々な種類で、子ども達の好奇心をかき立てられたりなど、非常に素敵だと思います。広く多様性のある運動場となり、子ども達の遊びの幅が格段に広がると思います。坂道を駆け上る、駆け下りるというのは日常生活においてあまり体験しませんが、幼稚園に自由に上り下り出来る築山があるというのはとても望ましいことだと思います。私と娘達も参加させて頂いて植樹は一生の宝物の思い出となりました。将来の緑の木陰が楽しみです。
3	新ホール一階は曲線部分が多くあり、木の温もりや優しさを感じられます。おもちゃや本を自由に手軽に手に取ることが出来る環境であるのはとても魅力的です。今までのナースリーの保育室では、上靴を脱ぐエリアもあり、脱ぐ履きが必要でしたが、それもなくなり、継続して遊び続けることが出来るようになります。またトイレに直いり入って上靴で歩いて戸で座ったり寝転んでぐずることなく、安心です。衛生面からも非常に良いと思います。親子教室は、子育ての不安や迷いを軽減出来そうで興味深いです。
4	担任以外の先生と同じく詫びる機会も、他のクラスで行われていることを知る機会もほぼ無いので、実践本のご出版は多様な取り組みを知ることが出来ることが思われ非常に楽しみです。木の実幼稚園の保育で感動を受けることが多いります。保育関係者はもとより、子育て中の親世代、昭和の子育てから知らない方、祖父母世代、子育てに関わる全ての人におかせるヒントがあるだろうと思います。
5	先生方が主体的に園内研修会を企画実施されることが多く、とても素晴らしいことだと思います。そしてご負担が増えたうと推測されます。普段の保育は、熱意・し丁寧に準備されているように感じています。先生の力量にもよるとは思いますが、普段の保育準備等にしわ寄せがなく、かかへ心配です。研修のための研修とどちらかより分配感頂きます。質の高い保育を望みと同時に、在籍されている先生方には、是非長く続けて頂きていいと切に願っています。

本園の行った自己評価について、上記以外のご意見、ご感想ありましたらお書き下さい。

現在小3の長女、現在年中のナースリーからお世話をしている次女。二人とも木の実幼稚園大好きです。幼稚園で日常的に行われている、遊びの中で見付けてものに興味を示す→考へる→調べる→分かる→楽しい!の繰り返しは長女の現在にも続いています。自然、物も然るなどながら、学校の学習においても、自分で調べることの楽しさを感じています。木の実幼稚園在園中の3年間は、長い人生で考へるとほんの僅かな時間かもしれません。しかし、幼児期の3年間をいかに過ごしていくかにより、その後の人格形成に大きく影響を及ぼすと痛感しています。与えられた課題をこなすのではなく、何もないところから何かを見付けて考へる。正解か不正解かを求めるのではなく、何を何故そう考へてのかという過程を重視する。発表して考へは否定せず受け入れ、褒められると、これは、幼児にとって最も知られる自信に繋がるものだと確信しています。どんなことを言い出すかからよい大勢の子ども達に対し、マニュアル通りではない保育を行うのは並大抵の指導力では無理だと思っています。木の実幼稚園の先生方のレベルの高さには敬服するばかりです。引き続きどうぞ宜しくお願ひ致します。

ご協力ありがとうございました。いただいたご意見、感想は本園の今後のために有効に活用させていただきます。